

Civilité (Prénom)	Civilité (Nom)	Parti	Préciser le nom du parti	Commune	1- Etes-vous favorable à faciliter	2- Les zones villas actuelles	3- Vous engagez-vous	4- Etes-vous pour	5- Etes-vous d'accord	6- Soutenez-vous	7- Pensez-vous	8- Pensez-vous	Vos commentaires
Martin	Barcellini	Autre	Demain Confignon	Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Il convient de respecter le droit à la propriété, qui est attaquée depuis une dizaine d'années. Les propriétaires ont travaillé pour leur bien qui est souvent leur principale épargne. La propriété d'une villa est un objectif de nombreux citoyens qui voient leur rêve s'éloigner avec les politiques actuelles d'aménagement. Enfin, les zones villa bénéficient à tous, d'un point de vue des revenus fiscaux, d'environnement et de qualité de vie.
Thierry	BRICHET	Autre	liste n°2 - Hors partis - <a href="#">ici</a>	Chêne-Bougeries	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Anne-Muriel	Brouet	Autre	Demain Confignon	Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Geneviève	CADEI-MILLOT	Autre	VAG - Vivre à Genthod	GENTHOD	Non	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Bien qu'étant consciente de la demande croissante pour des logements dans le Canton de Genève, je suis très sceptique par rapport à la politique actuelle d'aménagement du territoire. La densification des zones villa va à l'encontre de la préservation de la diversité
Didier	FREY	Autre	Demain Confignon	Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Le Région du "Grand Genève" représente aux yeux de populations de plus en plus éloignées géographiquement une sorte d'Eldorado. Le territoire ne pouvant croire à la mesure de l'attrait supposé qu'à notre région, nous assistons à une densification qui nuit à l'ensemble de la population. Tant celle qui y réside déjà que celle qui s'y est nouvellement établie. Les infrastructures ne suivent pas et ne peuvent pas suivre compte tenu de la densité déjà existante. Nous faisons face à des problèmes de mobilité croissants auquel il est impossible d'apporter des solutions satisfaisantes. La croissance du PIB de la région est un mauvais indicateur. Il ne reflète pas la dégradation du cadre de vie des habitants de la région. C'est une des raisons qui m'amène à craindre les conséquences et à m'opposer à l'urbanisation constante de cette région.
Dario	Giacomini	Autre	liste 2	Chêne-Bougeries	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Ingrid	Hunkeler	Autre	liste n°2 - Hors partis - <a href="#">ici</a>	Chêne-Bougeries	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Loïc	Jacot-Descombes	Autre	Demain Confignon	Confignon	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Jean-Michel	Karr	Autre	liste n°2 - Hors partis - <a href="#">ici</a>	Chêne-Bougeries	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	la liste n°2 - Hors partis - <a href="#">ici</a> <a href="#">Chêne-Bougeries.ch</a> s'engage pour le maintien de l'intégralité de la cinquième zone non visée par une MZ par le plan directeur cantonal 2030 et pour que le PDCant 2050 puisse EXCLURE le secteur Vallon/Martin des secteurs visés par une possible modification de zone qui n'est pas souhaitée par aucun des membres actuels du Conseil administratif (deux se représentent, F. Gross et Jean-Michel Karr). merci
Marie-Antoinette	Micheli	Autre	Indépendant	Satigny	Non	Non	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Frédéric	Reverchon	Autre	Demain Confignon	Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	L'intérêt de la zone villa pour la biodiversité dépend fortement de la pleine terre présente autour des villas. Les nouvelles constructions laissent peu de place à la nature, ce qui va en contradiction avec la préservation de la nature en zone villa. Il y a besoin d'un règlement pour que la zone villa garde son attrait.
Christian	Rupp	Autre	Demain Confignon	Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	La vraie question est de demander à la population genevoise de se positionner sur l'expansion démographique de plus en plus rapide
Joël	Salzmann	Autre	Liste no.2 hors parti <a href="#">ici</a> <a href="#">chêne</a>	Chêne-Bougeries	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	La biodiversité dans la zone villa doit être améliorée. Le potentiel favorable est énorme & nécessite volonté politique & incitations fiscales.
joelle	Zilliox	Autre	Demain Confignon	Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
					12	12	14	14	14	13	14	14	

Morgan	Berset	Le Centre		Chêne-Bourg	Oui								
Catherine	Borstcher	Le Centre		Plan-les-Ouates	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	pour la question 6 : je ne peux pas répondre par un OUI à cette question, suite à ce qui nous arrive au sujet de la nouvelle tarification des plaques vers cette hausse insupportable. J'ai bien peur que des mesures ne soient de nouveau prises en défaveur des véhicules motorisés alors que ce n'est pas là l'unique problème. Les propriétaires de voitures ne peuvent pas tout supporter.
Djamel	Bourbala	Le Centre		Versoix	Oui	Oui	Oui	Non	Non	Oui	Oui	Oui	
Caroline	Brunel-Bosson	Le Centre		ONEX	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Non	
Vincent	Casares	Le Centre		Plan-les-Ouates	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Alessia	Cavalieri	Le Centre		Grand-Saconnex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Valentino	Cavalieri	Le Centre		Grand-Saconnex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Gilles	Chappatte	Le Centre		Versoix	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Michele	COLLEONI	Le Centre		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Ivan	Deiana	Le Centre		Meyrin	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Je trouve ce type de questionnaires utiles, merci à l'ASSPROP pour son travail.
Irina	Di Stefano	Le Centre		Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Je suis convaincue que préserver les zones villas comme poumons de verdure est essentiel pour la biodiversité et la qualité de vie de tous. Favorable à l'accession à la propriété et opposée à une hausse de la fiscalité immobilière, je m'engage à défendre ces valeurs et à travailler pour une commune durable et équitable.
Gabriel	Ferrer	Le Centre		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Johannes	Folger	Le Centre		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Susana	FRATERNALI-ALLEN	Le Centre		Grand-Saconnex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Brigitte	GABIOUD	Le Centre		Chêne-Bourg	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	NON merci
Corinne	Gachet	Le Centre		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Guy	Girod	Le Centre		Grand-Saconnex	Oui	Oui	Oui	Non	Non	Oui	Non	Oui	Ancien membre du comité Pict-Vert, je m'engage en politique avec Le Centre-Les Vert's Libéraux pour soutenir le quotidien des résidents : Transparence, concertation vraie et zéro promesse électoralistes. Retrouvons nos manches dans le concret des besoins du Grand-Saconnex et pas de bla-bla que l'on oublie une fois élu !
Marc	Guillermin	Le Centre		Plan-Les-Ouates	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Non	Non	
Anne	Kleiner	Le Centre		Onex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	La volonté politique du Centre Onex est de favoriser la mixité des types de logements (PPE, villa, coopératives, IEPA) ce qui revient à dire que les zones "Villa" doivent impérativement être maintenues puisqu'impossible à étendre sur la commune d'Onex.
David-Alexander	Küng	Le Centre		Lancy	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Les zones villas actuelles sont des poumons de verdure qui profitent à l'ensemble de la population et à la nature. Etes-vous d'accord avec cette vision des choses ? Concernant cette affirmation, je ne suis pas totalement en désaccord, mais j'ai répondu non. En effet, on ne peut pas dire que cela profite à l'ensemble de la population mais d'une partie de la population, les habitants et ceux des alentours. Après d'un point de vue macro il serait intéressant d'avoir des études sur les thématiques de la densification, de la biodiversité en zone villa et de l'impact général de cela pour prendre des décisions éclairées.
Tiago	Larcher Nunes Monte	Le Centre		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Hernan	Lorenzini	Le Centre		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Au Centre Lancy, nous nous engageons depuis très longtemps pour la protection des zones villas et notamment dans mon cas pour la protection de la zone dite du champignon (quartier du Plateau). Ce sujet me tiens particulièrement à cœur et je suis persuadé que les zones de villas en ville représentent des poumons de verdure indispensables à l'équilibre de notre canton et une obligation pour l'atteinte des objectifs fixés en matière de durabilité.
Jean-Adrien	Lorenzini	Le Centre		Lancy	Oui	Oui	Oui	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Le Centre Lancy a toujours activement défendu la classe moyenne, que ce soit à travers nos actions ou par nos interventions au Conseil municipal. La classe moyenne, c'est elle qui porte notre économie et fait vivre nos quartiers et nous sommes déterminés à préserver ses intérêts face aux défis actuels. Cette défense passe également par un engagement fort en faveur des zones villas. Ces espaces ne sont pas seulement des lieux de résidence, mais de véritables poumons de verdure. Nous avons toujours été en première ligne pour leur préservation, convaincus qu'ils contribuent à la qualité de vie et à l'identité de notre commune. En nous alliant au Parti Vert Libéral pour les prochaines élections municipales, nous renforçons cet engagement. Ensemble, nous unissons nos forces pour protéger le climat et la biodiversité tout en restant pragmatiques et cohérents. Cette vision rassembleuse incarne notre volonté d'agir pour un avenir durable, respectueux de nos habitants et de leur environnement.
Daniel	Loureiro	Le Centre		Meyrin	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Yves	Magnin	Le Centre		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Barbara	Marini Lopes Silverio	Le Centre		Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Bénédicte	Marmy	Le Centre		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
JESUS	MARTIN GARCIA	Le Centre		Chêne-Bougeries	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Suis propriétaire de villa et membre de l'Association depuis des années
Malavika	Rajalingam	Le Centre		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	

Edouard	Robin	Le Centre		Cologny	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	3. Je ne m'oppose cependant pas à une politique de densification compte tenu des dynamiques démographiques du Canton, à condition que cette politique soit réfléchie et raisonnable, notamment en ce qui concerne la densification en zone villa. 5. Je souhaite préserver les zones villas lorsqu'il s'agit de déclassements disproportionnés ou susceptibles de mener à la réalisation de projets ne respectant pas la cohérence du territoire.
Pierre	Schenker	Le Centre		Versoix	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Sébastien	Chabloz	Le Centre		Chêne-Bougeries	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Une réglementation sur les clôtures afin de laisser passer la faune serait une bonne chose, sur le principe des zones industrielles
Andrei	Starkov	Le Centre		Grand-Saconnex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Pour votre information, j'ai fait une rénovation énergétique de ma maison, j'ai isolé mieux le toit et installé des fenêtres à double vitrage. Sur le plan de la mobilité durable, j'ai réduit l'utilisation de ma voiture et j'utilise un vélo ou je marche à pied pour aller à la gare de Chambésy et prendre le Léman Express.
Haude	TUPINIER BREGOU	Le Centre		Meyrin	Oui	Oui	Non	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Anne-Claude	Vallée-Meier	Le Centre		Onex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	La biodiversité dans les zones villa mérite d'être étudiée et valorisée. Ce sont des espaces riches en écosystèmes. Concernant les décisions d'aménagement du territoire dans les zones villas, il est impératif de préserver les milieux naturels menacés dont les anciens arbres. Les projets d'urbanisation devraient toujours tenir compte de la richesse des espaces naturels, les préserver, leur laisser la place nécessaire. Je promeus un aménagement du territoire respectueux de la nature. Certes il y aura moins de surfaces constructibles mais de meilleure qualité, sans compter les innombrables services écosystémiques que la nature nous apporte, bien-être, santé, dé-pollution, climat, alimentation, économie.
Michel	VERGAIN	Le Centre		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Robert	Völki	Le Centre		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
					37	36	36	35	35	36	34	35	

Cyril	Alispach	Les Verts		Genève	Oui	Non	Non	Non	Non	Oui	Oui	Non	
Catherine	Armand	Les Verts		Chêne-Bougeries	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Patrick	Arnoldi	Les Verts		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Lauren	Baddeley	Les Verts		Bernex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Un mail sera fait en ce sens directement. Meilleurs messages, Lauren Baddeley
Jean-Michel	Baldin	Les Verts		Veyrier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Umberto	Bandiera	Les Verts		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Un changement du modèle de développement économique de notre région est nécessaire, je m'engage pour que cela soit possible! Merci de votre soutien!
Marie-Louise	Beck	Les Verts		Collonge-Bellerive	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Certains propriétaires de villas ne gèrent pas leur terrain de façon respectueuse de la biodiversité. Il faut proposer/encourager des formations de gestion de la nature pour les habitants responsables d'un terrain.
Elena	Brioschi	Les Verts		Genève	Oui	Oui	Non	Non	Non	Oui	Oui	Oui	J'ai répondu à vos questions mais je les trouve un peu trop orientées et catégoriques (On est soit totalement pour ou totalement contre) alors que souvent les situations sont très différentes et demandent de la nuance/modération.
Casper	de Jong	Les Verts		Grand-Saconnex	Oui	Oui	Oui	Non	Non	Oui	Oui	Oui	Je suis complètement d'accord que la zone villa est un maillon important pour Genève. Moi-même, candidat au Grand-Saconnex, j'espère pouvoir défendre la zone villa de ma commune et sa biodiversité. Il serait absurde de la développer avec l'aéroport à côté, les multiples autres projets au Grand-Saconnex et en vue de l'inégalité de développement Rive gauche-droite. Il faut absolument garder différents indices de densité partout dans le canton, pour assurer une diversité, importante pour une bonne cohésion sociale.
Matthias	Dearue	Les Verts		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Florian	Gross	Les Verts		Chêne-Bougeries	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Nelson	Mota	Les Verts		Carouge	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Je crois fermement en une approche équilibrée entre développement urbain et respect de l'environnement. Les zones villas jouent un rôle clé dans notre canton en tant qu'espaces de verdure et de biodiversité. Leur protection est essentielle pour maintenir un cadre de vie agréable et durable pour nos concitoyens. Je m'engage à soutenir une urbanisation réfléchie qui respecte les aspirations des habitants tout en intégrant les objectifs climatiques et écologiques. Je vous remercie pour ce questionnaire qui met en lumière des questions cruciales pour l'avenir de notre canton. Bonnes fêtes !
Rosalind	Perrin	Les Verts		Confignon	Oui	Non	Non	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Votre questionnaire est très pertinent mais manque à mon avis de nuance. Le fait de ne proposer que deux options nuit à la compréhension de la position politique de l'élu.ex. Pensez aussi à ajouter une option non-générée au "Monsieur / Madame." Par rapport au fait que la zone villa soit un havre de biodiversité: Alors qu'il est vrai que les jardins des zones villa sont plus riches en biodiversité qu'un champ en monoculture, la richesse tient en grande partie au bon vouloir du/de la propriétaire, qui peut choisir de se tourner vers un système s'approchant de la permaculture comme il peut choisir de bétonner l'ensemble de sa parcelle pour en faire une terrasse. Je vous félicite pour votre engagement à rendre ces parcelles plus biodiversées, mais à mon avis les bénéfices sont moindres et moins sûrs par rapport à densification et création en parallèle de grands espaces de biodiversité. Je reste cependant à disposition si vous souhaitez en discuter. Bonne journée, Rosalind Perrin
Dusica	Semlali	Les Verts		Grand-Saconnex	Non	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Marco	Solari	Les Verts		Plan-les-Ouates	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Bonjour, J'aurais voulu apporter quelques nuances à mes réponses, mais la forme fermée m'oblige à trancher. Je suis d'avis qu'une perspective ancrée sur le dialogue et le lien, donner une place au ET, devrait primer sur l'opposition qui fait la part belle au "ou". L'un ET l'autre pour entrer dans une démarche constructive pour esquisser des réponses aux défis et enjeux de demain. Cordiales salutations.
Philippe	Sudre	Les Verts		Veyrier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Barthélémy	von Haller	Les Verts		Plan-les-Ouates	Oui	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	J'habite en zone villa et je la défend avec coeur. Je pense cependant que vos questions sont joliment orientées...
					16	15	14	15	12	17	17	16	

Marie	Vendrell	LJS		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Gian-Reto	Agramunt	PLR		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	La fiscalité immobilière (i.e. la valeur locative) est une aberration. Elle péjore concrètement le pouvoir d'achat des propriétaires sur la base d'une "fiction" de revenus supplémentaires, car ils disposent d'un bien immobilier et qu'ils "économiseraient" un certain montant en ne payant pas de loyer. A tous niveaux politiques, les acteurs devraient faire supprimer l'impôt sur la valeur locative.
Claude	ANGELOZ	PLR		vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	A la question 6 oui sous réserve
Florian	Barro	PLR		Veyrier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Il m'importe également de traiter en zone villa la mobilité sous toutes ses formes, et de faire un usage optimal du domaine public pour permettre au plus grand nombre de pouvoir se déplacer. D'autre part le trafic pendulaire (interne au canton ou exogène) doit être également intégré à la problématique de densification, dans la mesure, où il faut une taille critique de logements pour équiper notre territoire de transports publics, et où la dispersion de l'habitat est génératrice d'augmentation de mobilité individuelle donc de nuisances pour la zone villas proche des centres urbains... vaste paradoxe.
Zoltan	BERENTES	PLR			Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Béatrice	Besse	PLR		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Merci pour votre engagement Meilleures salutations
Norberto	Birchler	PLR		Collonge-Bellerive	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Je suis membre pic-vert
Gilles-Olivier	BRON	PLR		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	question3: Ardent défenseur de la zone Villa, j'ai notamment fait campagne contre le déclassement de la zone de Cointrin, réussissant avec mes collègues de Meyrin et du Grand-Saconnex que le mot d'ordre du PLR-GE aille dans ce sens. Avec le succès qu'on sait dans les urnes en fév.2020.
Antonio	Casorella	PLR		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Étant moi-même propriétaire de villa, je suis très sensible à tout ce qui touche à nos problématiques.
Fabien	GROGNUZ	PLR		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Philippe	Meyer	PLR		Chêne-Bourg	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	La préservation des zones villas est un des sujets clés de ces élections municipales. La densification et le déclassement des zones villas ne vise qu'une chose: attirer un nouvel électorat bobo urbain très défavorable aux zones villas. Le cercle vicieux sera ainsi engagé. Voilà pourquoi il faut se battre. Je vous mets ci-après le point phare de mon programme: Aménagement urbain et qualité de vie : •Préserver des espaces verts et limiter les nuisances liées aux travaux, avec indemnisation des habitants et commerçants affectés. •Protéger les zones villas face au bétonnage excessif. A votre disposition, Philippe MEYER Candidat au Conseil administratif de Chêne-Bourg
Yves	Monnat	PLR		Veyrier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	L'aménagement du territoire sur Genève est en grande partie de la compétence du canton et les communes n'ont, malheureusement, qu'un pouvoir consultatif. Grâce à son PDCom, Veyrier a fait en sorte de pouvoir préserver sa zone villa autant que faire se peut. En tant que conseiller municipal, je ferai mon maximum pour maintenir la qualité de vie et l'esprit de la zone villa.
Patricia	Richard	PLR		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	J'ai toujours soutenu les zones villas, car se sont non seulement des poumons de verdure et de biodiversité, mais je pense que l'on doit arrêter de densifier Genève. Nous sommes une des Villes au monde où il y a le plus d'habitants au mètre carré. La mobilité est une catastrophe, les infrastructures idem, les écoles débordent. Il serait temps de faire pause et de faire un bilan clair avant d'aller plus loin.
Nicole	ROEHRICH	PLR		Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Je reste à disposition pour tout échange, clarification ou autres questions que vous pourriez avoir. Meilleures salutations. Nicole
Pierre	TERRY	PLR		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Je pense qu'il faudrait intervenir auprès du Grand-Conseil pour modifier l'article 59 al. 4 LCI : ("Dans les périmètres de densification accrue définis par un plan directeur communal approuvé par le Conseil d'Etat et lorsque cette mesure est compatible avec le caractère, l'harmonie et l'aménagement du quartier ....., le département") En ajoutant ... ainsi que l'arborisation à préserver sur la parcelle concernée. Ce afin d'éviter une construction de bâtiments disproportionnée par rapport à la végétalisation à préserver.
Loïc	VINCENT	PLR		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Albert	Zirkel	PLR		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Non	Au sujet du déclassement, je pense qu'il est nécessaire de réfléchir de cas en cas et non pas de décider arbitrairement. Dans certaines situations, il faudra probablement déclasser tout en faisant attention à ne pas toucher la classe moyenne propriétaire. Je ne suis pas contre la Charte Grand Genève, ni contre le plan Climat, mais as-t-on réfléchi sur son financement et quelles sont les parties prenantes. Les autorités françaises et helvétiques n'ont pas les mêmes conceptions d'organisation de l'Etat. Ne faisons pas les mêmes erreurs qu'avec le LEMAN EXPRESS.
					16	16	16	16	16	15	16	15	
Jean-Luc	Boesiger	PS		Chêne-Bourg	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Sur un territoire communal déjà fortement urbanisé et présentant une forte densité, la préservation de la zone villa est un facteur d'équilibre qui permet de conduire une politique de développement local harmonieuse et maîtrisée.
Salima	Moyard	PS		Lancy	Oui	Non	Non	Non	Non	Oui	Oui	Oui	
					2	1	1	2	1	2	2	2	

Olivier	Angéloz	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Non	
Christophe	Ansermet	UDC		Bellevue	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Michel	Baud	UDC		Carouge	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	Je ne suis pas favorable au "Grand Genève" dans ses grandes lignes
David	Berby	UDC		Corsier	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	
Elisabeth Lisa	Brodard	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Pas pour l'instant, à part que le respect de la biodiversité est une priorité pour moi.
Bruno	Buchs	UDC		Plan-les-Ouates	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Non	Non	Tout en défendant les libertés individuelles, je suis en faveur de mesures visant à préserver l'environnement, la biodiversité et les zones vertes, à maintenir l'agriculture, à réduire la pollution de l'air, des sols et des cours d'eau, à gérer les ressources de manière parcimonieuse, à encourager le recyclage, à favoriser la durabilité des produits (y compris les véhicules), ainsi qu'à développer les transports publics, notamment par la mise en place de bus directs entre la France voisine et les zones d'activités économiques de Genève, etc. Cependant, sur un plan local (p.ex. à Plan-les-Ouates) ces mesures doivent être mises en œuvre de manière réaliste et concrète, permettant d'obtenir des résultats à court et moyen terme, et non par des plans à long (trop long) terme, relativement vagues, voire parfois trop abstraits.
David	Cassan	UDC		Satigny	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	
Corinne	Chalut	UDC		Thonex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Alexandre	Chevalier	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Non	Non	
Frederic	Chevalier	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Andriy	Chubatyuk	UDC		Versoix	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Non	Non	
Jean-Christophe	Delfim	UDC		Plan-les-Ouates	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	Bonjour, La protection des zones villas, comme d'autres espaces verts et naturels est pour moi essentiel pour la biodiversité comme pour le bien-être de nombre de nos concitoyens. Assurer l'accès à la propriété et une fiscalité sur la propriété attractive permet d'améliorer le niveau de vie des habitants Je suis contre la charte du grand Genève, car elle est trop dogmatique et je suis convaincu que les objectifs de biodiversité peuvent être atteints de façon plus pragmatique. Cordialement, Jean-Christophe Delfim Candidat au conseil administratif et au conseil municipal de Plan-les-Ouates
Janine	Delmenico	UDC		Thônex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Jason	Détraz	UDC		Versoix	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Non	Oui	
Francine Marie La	Douala	UDC		Satigny	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Nathalie	Dugerdil	UDC		Satigny	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Rui Patrick	Ferreira	UDC		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Je suis en faveur de la préservation des zones résidentielles composées de villas afin de maintenir une harmonie architecturale et de préserver les espaces verts, qui sont essentiels à la qualité de vie des habitants. Toutefois, il est également crucial de répondre aux besoins en logements en identifiant des zones adaptées à la construction, sans pour autant sacrifier des villas existantes, ni détruire des arbres et des espaces naturels. Des solutions alternatives, telles que la densification des zones déjà urbanisées, la réhabilitation de friches industrielles ou l'optimisation des terrains constructibles sous-utilisés, devraient être privilégiées afin de concilier développement urbain et respect de l'environnement.
Peter	Flükiger	UDC		Bernex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Non	Non	
Alma	Fregja	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Non	Non	
Dominique	GAMBERONI	UDC		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Non	Non	Privilégier l'accès aux logements aux résident
Pascal	Gervaz	UDC		Geneve	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Non	Non	
Armin	Grossenbacher	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Damien	Guinchard	UDC		Carouge	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	
CHRISTO	IVANOV	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Non	Oui	
Cathy	Jacquier	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui, certaines questions je suis partagée entre le oui et le non car la question est à double tranchant. Je soutiens à 1000 % la nature la biodiversité et les arbres Δ mais les questions sur le plan climat et co2 ne me plaisent pas car elles pénalisent à tort les automobilistes genevois
Philippe	Jobin	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	
Sébastien	Johner	UDC		Bernex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Moi-même et notre parti sommes pour une densification contrôlée de notre commune (Bernex) afin de préserver les zones villas, nos espaces verts ainsi que les terrains agricoles et viticoles. Je suis également favorable à la suppression de l'impôt sur la valeur locative. Nous nous devons de préserver la ruralité de notre Bernex. Sébastien JOHNER
Jerome	Leonard	UDC		Vernier	Oui	Oui	Oui	Oui	Oui	Non	Non	Oui	

Marco	Lia	UDC		Meyrin	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Georges	Lucchinetti	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	La classe moyenne liée au terroir, constitue un élément clé de la société en raison de son engagement et de sa participation active. La défense intelligente de l'écosystème est fondamentale pour notre territoire. Cela nécessite une concertation avec les habitants concernés.
Cyril	Nobs	UDC		Meyrin	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Je continuerai à défendre la zone villa dans notre commune de Meyrin !!
Howard	Nobs	UDC		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	Soutien à certains objectifs de la charte (p. ex qualité de l'eau, biodiversité), mais pas aux objectifs de densification au préjudice de la zone villas avec l'excuse de diminuer -prétendument- les émissions de CO2.
Daniel	NOEL	UDC		Vernier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Je suis contre le bétonnage pour construire de nouveaux immeubles il y a assez à rénover les anciens immeubles...les villas maisons on l'avantage d'avoir des arbres jardins pour les abeilles et autres, les infrastructures de Genève ne suivent plus avec le trafic routier il faut arrêter de créer de la pollution avec de nouveaux habitants dans ces nouveaux immeubles..trafic = pollution
yvan	Perreten	UDC		Meyrin	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Non	
Hélène	PIGUET-MARTENET	UDC		VERNIER	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	Aucun commentaire
Laurence	Piquerez	UDC		Satigny	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Je soutiens les objectifs fixés dans le plan climat et la collaboration régionale au niveau environnemental, afin de préserver la qualité de vie de la population genevoise. Je ne soutiens en revanche pas les moyens évoqués par le Conseil d'Etat et encore moins le soutien à une immigration sans limites. La politique du Conseil d'Etat me semble clairement en opposition avec le maintien de la qualité de vie à Genève.
Laurent	Richard	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	J'ai toujours défendu les zones Villa qui sont des poumons de verdure et de biodiversité.
Mathieu	Romanens	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Faciliter l'accès à la propriété pour ceux qui le souhaitent est essentiel, mais cela doit se faire dans le respect des équilibres existants. Les zones villas sont des espaces précieux, véritables poumons de verdure qui bénéficient à tous, tout en offrant un habitat favorable à la nature et à la biodiversité. Les préserver est indispensable pour maintenir un cadre de vie sain et harmonieux pour l'ensemble des habitants. Les déclassements de zones villas ont déjà été nombreux, et il est temps d'y mettre un terme. Remplacer ces espaces par des immeubles n'est pas une solution durable : ces constructions sont souvent bien plus polluantes, tant lors de leur édification que dans leur gestion à long terme. Il est essentiel de privilégier des approches équilibrées qui valorisent ces zones comme des atouts pour notre qualité de vie et notre environnement. En menant une réflexion approfondie sur les besoins en logements, nous pouvons trouver des solutions cohérentes qui répondent aux attentes des habitants tout en réduisant les impacts négatifs sur notre commune. Préserver ces zones villas, en les intégrant intelligemment dans une vision d'aménagement du territoire, permettrait de limiter les conséquences environnementales et d'assurer un développement respectueux et durable.
Marc-André	Rudaz	UDC		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Oui	Oui	Sur tous ces sujets, j'ai déjà eu l'occasion de m'exprimer sur les réseaux sociaux et dans mon quartier, lors de chaque votation. Je vous confirme donc mon point de vue. De plus, je suis favorable que ce soient les citoyens habitant un endroit qui puissent décider de ce qu'ils souhaitent et non pas à un Etat tentaculaire, avec des politiciens et des fonctionnaires qui décident pour tout le monde mais sans y vivre. Meilleures salutations. Marc-André Rudaz
Marcel	Schmutz	UDC		Carouge	Oui	Oui	Oui	Non	Non	Oui	Oui	Oui	Non tous est claire sur les questions
Barbara	Soulier	UDC		Plan-les-Ouates	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Non	Non	
Sonia	Tavares	UDC		Meyrin	Oui								
Sébastien	Thomas	UDC		Thônex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Anne-Marie	Venez Sigel	UDC		Satigny	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Lucas	Zurbuchen	UDC		Chancy	Non	Oui	Oui	Non	Oui	Non	Non	Non	Les régulations climatiques sont un gaspillage de temps et d'argent, ciblant d'autant plus les personnes défavorisées. Il est inacceptable que les Genevois soient soumis à des lois écologistes de plus en plus strictes alors que les pays principaux responsables de la pollution atmosphérique n'ont aucune volonté de faire de même.
					44	44	45	42	44	23	33	34	

Renato	Bortolotti	Vert'libéraux		Collonge-Bellerive	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Mark	Brendow	Vert'libéraux		Versoix	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Marc	Dauvan	Vert'libéraux		Chêne-Bourg	Oui	Oui	Oui	Non	Non	Oui	Oui	Oui	Bonjour, Merci pour votre initiative et ce sondage auquel je viens de répondre. Une suggestion pour un prochain sondage. Un éventail de 4 réponses (tout à fait d'accord, plutôt d'accord, etc.) permettrait plus de nuances. Certaines questions sont orientées. Le sondage aurait plus de valeur si les questions étaient le plus neutre possible. Recevez mes meilleurs voeux pour 2025. Cordiales salutations, Marc Dauvan
David	De Vito	Vert'libéraux		Pregny-Chambésy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Eric	Favre	Vert'libéraux		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Jérôme	FONTANA	Vert'libéraux		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Bonjour, Merci pour votre questionnaire. Pour votre information, je travaille sur un projet visant à aider à l'accession à la propriété. En (très) résumé, il s'agirait de créer un compte épargne logement défiscalisé (type PEL français) pour permettre aux Genevois de plus facilement économiser ces 10% d'apport en cash qu'ils doivent mettre sur la table lors de l'achat d'un bien. Le montant serait plafonné, ne concernerait que l'achat d'une logement principal, mais cet outil fiscal serait le bienvenu pour faciliter les capacités d'épargne des primo-accédants. Cordialement, Jérôme Fontana 078/637.89.50
Jean-Eudes	Gautrot	Vert'libéraux		Veyrier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Veyrier détient la plus grande zone villa de Suisse. Cette forme d'habitation est très recherchée, notamment par les familles. Si je suis élu je m'engage à ne pas soutenir le déclassement de terrains en zone villa pour la construction d'immeubles.
Marielena	Gautrot	Vert'libéraux		Veyrier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Il faut protéger la zone villa, poumon de verdure du canton. L'Etat doit être cohérent, pour éviter les émissions de CO2 il faut freiner la densification.
William	Gerosa	Vert'libéraux		Plan-les-Ouates	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Gindraux	Sébastien	Vert'libéraux		Collonge-Bellerive	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Bénédicte	Grimm	Vert'libéraux		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Rachel	Haas	Vert'libéraux		Meyrin	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Fabrice	Hubmann	Vert'libéraux		Veyrier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Sylvie	Jay	Vert'libéraux		Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Non	Oui	Oui	Oui	Pour la question 5, je ne suis pas contre de nouveaux déclassements car nous devons tenir compte de la nécessité de répondre à la demande des nouveaux arrivants. Il est toutefois impératif de faire une analyse des efforts déjà fournis par certaines communes touchées par les grands projets dont on peut ici parler d'une atteinte disproportionnée.
Cyrille	Joye	Vert'libéraux		Corsier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Nathalie	Keller	Vert'libéraux		Onex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Sabine	Latour	Vert'libéraux		Troinex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Isabelle	Martin-Muse	Vert'libéraux		Veyrier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	La transition écologique et climatique doit être menée en concertation avec les habitants et ne pas opposer les zones rurales, villas et urbaines. Les mesures seront fortes et exigeantes. Il est primordial en amont de bâtir un consensus pour créer les conditions d'une adhésion populaire.
Kim	Mounier	Vert'libéraux		LANCY	Oui	Non	Non	Non	Non	Oui	Oui	Oui	
Christophe	OGI	Vert'libéraux		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	La question de l'augmentation constante de la population doit être aussi rapidement mise sur la table si l'on veut se tenir à un scénario à 2° d'augmentation de la température moyenne à l'horizon 2050.
Nicolas	Ombredane	Vert'libéraux		Confignon	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Antoine	Orsini	Vert'libéraux		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	Les zones villa sont l'âme de notre canton. Les immeubles sont identiques d'un canton à l'autre.
Michel	Roche	Vert'libéraux		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Carine	Salibian	Vert'libéraux		Thônex	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
René	Schwok	Vert'libéraux		Veyrier	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Massimo	Scuderi	Vert'libéraux		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Michael	Teixeira Queiros	Vert'libéraux		Genève	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	Oui	Oui	Oui	
Michaël	Tranchellini	Vert'libéraux		Versoix	Oui	Oui	Oui	Non	Non	Oui	Oui	Oui	Dans une vision d'avenir, la zone villa ne doit pas être sacralisée. Nos enfants devront bien se loger quelque part. La qualité doit être le critère principal, pas la quantité à tout prix. Qualité de vie, des écosystèmes, d'urbanisme, d'architecture, du sol, ...
Antoine	Weirig	Vert'libéraux		Lancy	Oui	Oui	Oui	Non	Oui	8	Oui	Oui	Oui

